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Ata 179 – Aos dez dias do mês de novembro, iniciou-se às 14:31 mais uma plenária do Conselho 
Municipal de Assistência Social. Justificaram a ausência os conselheiros: Luciana Oliveira 
Ferreira, Ana Maria Padilha Sbrissa, Cristiane Neiva Martins. A presidente Claudia Cristina pediu a 
inserção de ponto pauta sobre o Seminário de Redução da Maioridade Penal que foi aprovado por 
unanimidade, em seguida pediu a leitura das atas 177 e 178, a ata 177 foi lida pela segunda 
secretária Fabiana e aprovada com uma abstenção. A Ata 178 foi lida pela secretária executiva 
Verediana e feita a correção sobre a eleição da Associação de Apoio às pessoas vivendo com HIV 
que foi transferida para o dia 30 de novembro, após foi aprovada com 2 abstenções. A presidente  
passou aos informes – 3.1 Retificação da ata 176 – é informado pela presidente que na ATA 176 
constou a aquisição de uma Batedeira no valor de R$ 3.000,00 (três mil reais) para o CRAS Dr. 
Décio Moreira, mas na realidade é para o  CATRU – Centro de Atendimento ao Trabalhador Rural 
de Uberaba; A Secretária Executiva Verediana coloca também sobre o pedido de  bebedouro para 
o Conselho, informa que será feito a troca por Filtro de água com torneira cromado devido à 
dificuldade para instalação do bebedouro, na oportunidade solicita ainda a aprovação da utilização 
do recurso do IGD para reforma do anfiteatro e reforma das cadeiras do plenária com a compra de 
materiais necessários tais como tinta, lixa, rolo de pintura, trinchas, dentre outros. O representante 
da ILPI Lição de Vida – Sr. Claiton pergunta a quantidade de pessoas que estão na equipe de 
manutenção e como fazer para solicitar o serviço, foi informado ao mesmo que a instituição 
deverá encaminhar um ofício ao secretário da SEDS Sr. Roberto, lembrando também que a SEDS 
possui um caminhão disponível para transportes de mudança, caso alguma famílias em situação 
de vulnerabilidade ou alguma instituição necessitem. Item 3.2 – As instituições Casa de Diálise, 
Hospital Beneficência Portuguesa e Rosa de Saron entregaram o plano ação anual. Seguindo 
com a Pauta Item – 4.1 – Apresentação e apreciação dos relatórios do mês de outubro/2015 
sendo que a data de referência é 30 de outubro, Piso Mineiro – valor inicial R$ 210.994,00 
(duzentos e dez mil, novecentos e noventa quatro reais ), saldo final – R$ 24,83 ( vinte e quatro 
reais e oitenta e três centavos ), Serviço do Migrante – R$ 21.798,98 ( vinte e um mil, setecentos e 
noventa oito reais e noventa e oito centavos ) que é utilizado para custeio, Serviço de Convivência 
e Fortalecimento de Vínculos – Residencial 2000 – R$ 4.159,86 ( quatro mil, cento e cinquenta e 
nove reais e oitenta e seis centavos ) que atendeu 119 crianças e adolescentes no mês de 
referência. No item 5 – Apresentação e Apreciação dos Planos de Trabalho das Instituições para a 
realização de convênio para ano de 2016 – Fundo Nacional de Assistência Social ( FNAS ), Fundo 
Municipal de Assistência Social ( FMAS ) e Programa de Erradicação do Trabalho Infantil (PETI) – 
o secretário adjunto da SEDS Prof. Godoy fala da importância das instituições e o serviço 
prestado por todas e o porquê do adiantamento dos convênios. Tiago pergunta sobre a 
flexibilização do recurso para gastos de cem por cento do recurso para recursos humanos, o 
secretário adjunto coloca que estará, após essa reunião, indo para a procuradoria e controladoria 
para negociar essa mudança. O secretário Roberto fala que não é pessimista e sim realista sobre 
a atual crise e que não deve haver aumento dos recursos. Clayton pergunta sobre o repasse 
desse mês, Claudia coloca que não tem informação, mas que será encaminhado um ofício em 
nome do conselho solicitando um posicionamento do Prefeito. A presidente continua falando que 
somente uma instituição não trouxe os documentos acredita que não deve passar nessa plenária 
o convênio e solicita que a plenária vote sendo aceito por unanimidade. Coloca também que duas 
instituições não estão presentes devido eventos internos mas encaminharam os documentos, a 
plenária entende que essas podem ser incluídas na votação. Foram apresentado todos os planos 
com respectivos valores de atendimento e per capta para 2016 

SÓCIO EDUCATIVO Nº DE 
ATENDIMENTO 

PACTUADO 

2016 

 PER CAPTA 73,20 
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1 Casa do Menor Coração de Maria  150 131.760,00 

2 Educandário Menino Jesus de Praga  105                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                    92.232,00 

3 Instituto Santo Eduardo  30 26.352,00 

4 A Pequena Casa de São Francisco 
de Assis  

40 35.136,00 

5 Ass. B.Cultural – São Jerônimo- Casa 
de Guadalupe  

250 219.600,00 

6 Casa do Menino – Legião de 
Assistência Cristã  

150 131.760,00 

7 SUPAM  110 96.624,00 

8 Casa da Mulher Trabalhadora D. 
Benedita  

60 * 52.704,00 

9 Instituto de Formação,Est. Pesq.São 
J.Operário – Projeto dos Meninos R$ 
1.000,00/Mês / PETI/MDS 

150 131.760,00 

10 Instituto das Irmãs Ursulinas de 
Somasca  

60 52.704,00 

11 ASSEIJ- Cnsd – Encantos 
Dominicanos  

30 26.352,00 

12 Associação Evangelistica Missionária 23 20.203,20 

13 Associação Amigos de Gabi  20 17.568,00 

14  Centro Cultural de Capoeira Águia 
Breanca 

50 43.980,00 

15 Centro Espirita Dona Mita  20 17.568,00  

16 Casa da Renovação  30 26.352,00 

 

APOIO SÓCIO FAMILIAR 

 

Nº DE 
ATENDIMENTO 

PACTUADO 

2016 

 PER CAPTA 26,60 

01 Associação dos Voluntários do 
Hospital Clínicas – AVHC   

100 31.920,00 
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02 AVCCU – Associação dos 
Voluntários de Combate ao Câncer  
de Uberaba 

65 20.748,00 

03 Associação Samaritanos de 
Uberaba –CVV    

50 15.960,00 

04 Entidade  Assistencial  Rosa de 
Saron   

50 15.960,00 

08 Centro Espírita 
Uberabense/Sanatório Espírita  

120 38.304,00 

09 OÁSIS  (abrigo e sócio familiar)  

* (Sendo: 100 ASFamiliar : 
31.920,00 e 6 abrigamento: 
10.728,00 

 31.920,00  

10.728,00 

Total: 42.648,00* 

10 FUNDAÇÃO GREGÓRIO 
BAREMBLIT. 

160 51.072,00 

11 Cerea 43 13.725,60 

12 Amor exigente 80 25.536,00 

13 VAMHUS  Voluntários Hospital 
Universtário 

50 15.960,00 

14 Associação de Apoio as Pessoas 
Vivendo com HIV 

50 15.960,00 

PROTEÇÃO SOCIAL ESPECIAL DE MÉDIA COMPLEXIDADE 

PESSOA COM DEFICIENCIA 

 

Nº DE 
ATENDIMENTO 

PACTUADO 

2016 

 PER CAPTA 106,50 

01 ABRACE  55 70.240,00 

02 Associação de Assistência aos Surdos 
Mudos de Uberaba Escola Dulce  

75 95.850,00 

03 ADEFU   83 106.074,00 

04 APAE   100 127.800,00 

05 Associação Mineira de Equoterapia  65 83.070,00 
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06 ASU  - Associação dos Surdos de 
Uberaba  

40 51.120,00 

07 Instituto de Cegos do Brasil Central  180 230.040,00 

08 Centro Clínico Persona  15 19.170,00 

PROTEÇÃO SOCIAL ESPECIAL DE ALTA COMPLEXIDADE 

ABRIGAMENTO ADULTO 

 

 

Nº DE 
ATENDIMENTO 

PACTUADO 

2016 

 PER CAPTA 149,00 

01 Casa de Apoio Danielle  22 39.336,00 

02 República Casa de Acolhimento ao 
Morador de Rua São Pio 

Sendo: 20 
Republica/abrigamento:89.400,00 e 80 
ASF:25.536,00  

50República/Abrig
o 

 

80 ASF 

89.400,00 

 

25.536,00 

 Total: 114.936,00 

03 Republica para Jovens Seguidores do 
Caminho 

10 116.160,00 

RESIDÊNCIA INCLUSIVA 

 

 

Nº DE 
ATENDIMENTO 

PACTUADO 

2016 

 PER CAPTA 968,00 

01  

Residência Inclusiva Adulto Vovó Touca 
Unidade I 

10  

116.160,00 

02  

Residência Inclusiva Iadulto Vovó Touca 
Unidade II 

10  

116.160,00 

    

 ABRIGAMENTO INFANTO JUVENIL   

 

Nº DE 
ATENDIMENTO 

PACTUADO 

2016 

 PER CAPTA 968,00 

01 Casa de Acolhimento  Vida Viva  16 185.856,00 

02 Abrigo Institucional Izabel do Nascimento  20 232.320,00 
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03 Casa de Acolhimento Medalha Milagrosa 16 185.856,00  

ILPIs Nº DE ATENDIMENTO 
PACTUADO 

2016 

 PER CAPTA 200,00 

   capacidade 
atendimento 

 

01 Asilo Santo Antônio     
 
 

63 

55 132.000,00 

02 Asilo Lar da Esperança   28 25 60.000,00 

03 Asilo São Vicente de Paulo   59 54 129.600,00 

04 Lar André Luiz - Comunhão Espírita 
Cristã  

 30 28 67.200,00 

05 Associação Lar de Idosos Dona Inês 
Maria de Jesus  

 44 35 84.000,00 

06 Lar Lição de Vida   45 

 

62 148.800,00 

07 Lar Pedro e Paulo  25 17 40.800,00 

08 Lar de Idosos Cantinho da Paz, 
Amor, Caridade e Fé   

 25 17 40.800,00 

NOVO DEMANDA Promotoria  Residência  Inclusiva 
Adulto 

10 116.160,00 

NOVO DEMANDA Promotoria  Residência  Inclusiva 
Adulto 

10 116.160,00 

NOVO DEMANDA X COMASU Casa de Abrigo para 
Mulheres Vitimas de Violência   

até 30 53.640,00 

Foi questionado sobre o valor real do atendimento quando poderá ser apresentado o estudo dos 
aumentos. Claudia coloca que pra esse ano não haverá modificações, mas para o próximo ano 
pode ser debatido. Edna Idaló representante do Asilo Santo Antônio pergunta sobre os 
encaminhamentos da SEDS para vagas sociais e não há vagas é feito visitas para constatar a real 
necessidade e encaminhar. Geisa da residência inclusiva Vovó Touca coloca que para a 
residência inclusiva deve ser pessoas que adquiriram a deficiência antes dos 18 anos.  Liliane da 
ABRACE pergunta sobre a abertura de novas vagas para menores de 18 anos, Claudia explica 
que abaixo de 18 anos residência inclusiva só se for apresentada a demanda pela Promotoria, aí 
sim pode-se fazer um aditivo. Os planos de trabalho foram todos aprovados por unanimidade. Em 
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seguida passou-se a readequação dos planos de trabalho do FMAS/2015 das instituições 
relacionadas: Casa Nara pede a alteração da natureza da despesa, incluir recarga de extintores, 
que foi aprovado por unanimidade. Seguidores do Caminho, alterar a natureza da despesa 
incluindo manutenção de móveis e imóveis, também foi aprovado por unanimidade e a ABRACE 
pediu para acrescentar a expressão até 60% para pagamento de Recursos Humanos para que 
seja mais flexível, o que foi aprovado por unanimidade.  A presidente apresenta o projeto do 
Seminário Redução da Maioridade Penal: aspectos jurídicos, humanos e legislativos, que 
acontecerá no Centro Administrativo no dia 16/11/2015 das 8 h às 12h, onde o valor do projeto é 
de R$ 5.500,00 (cinco mil e quinhentos reais) recursos oriundos do IGD – foi aprovado por 
unanimidade. O vice presidente Renato pede a palavra e pede a moção de repúdio pelo atraso de 
pagamento dos convênios do Fundo Municipal de Assistência Social, sendo que a maioria das 
instituições utilizam esse recurso para pagamento de funcionários, sendo que há um prazo por lei 
para efetuar os pagamentos e os funcionários da prefeitura tem desinteresse em dar informações 
mais substanciais. A Presidente Claudia coloca que irá fazer um ofício para o prefeito solicitando o 
posicionamento dos repasses, a conselheira Júlia coloca sobre a dificuldade financeira que a 
Prefeitura Municipal está passando e que será difícil cumprir com todos os compromissos 
assumidos.  A Casa do Menino encaminhou o convite de comemoração dos seus 40 anos, onde 
os conselheiros Fabiana e Renato irão representando o conselho. É necessário realizar revisão de 
documentos das comunidades terapêuticas, creches e mais urgentes, assim algumas pessoas se 
prontificaram a formar uma comissão para essa revisão ficando as conselheiras: Julia, Claudia, 
Elzeli, Lúcia e Fabiana, a reunião ficou agendada para o dia 24/11/2015 às 9 horas na Casa dos 
Conselhos. Passando ao último item da pauta: Capacitação Conselheiros: Marcos Rodrigues que 
participou do XVII Encontro Nacional do CONGEMAS em Fortaleza/CE passou as informações 
sobre as oficinas que participou e alguns apontamentos: uma oficina com a Dulce Helena – 
secretária FNAS: colocou sobre a possibilidade da própria Secretaria criar comissão de Licitação 
para que os recursos sejam gastos com mais rapidez, porém na Lei Municipal não poderá fazer a 
CPL, a importância dos conselheiros participarem do PPAS, PPA, a LOA unificar a LDO, para 
gastar de forma mais eficaz e eficiente e diminuir os atrasos nos repasses. Outra oficina: Órgão de 
Controle externo e a relação com o SUAS – Dr. Moisés Maciel – ATRICOM. Outra Papel do TCU 
no controle dos recursos federais do SUAS – Bruno Marra. Marcos falou que estão fazendo 
auditoria e tem que ter transparência, na Assistência Social não pode existir assistencialismo a 
não ser por decreto de Calamidade Pública e o Conselho Municipal pode ser responsabilizado 
pelas contas irregulares, daí a importância dos conselheiros fiscalizarem e tirarem todas as 
dúvidas dos gastos realizados com recursos públicos. A Presidente expõe sobre o avanço da 
Política de Assistência Social e das certificações e reforça a responsabilidade dos conselheiros 
que devem buscar informações, conhecer os trâmites da prefeitura e secretaria. Encerrando a 
presidente agradece a presença do Técnico da SEDS Sr. Marcos Rodrigues. Nada mais havendo 
a se tratar, a plenária ordinária encerrou às 16h20min, esta ata foi redigida por mim Fabiana Maria 
Miranda, 2ª Secretária do CMAS, que será lida e aprovada pelos conselheiros presentes: Claudia 
Cristina da Silva, Lúcia Cristina Martins, Etevaldo Jorge S. Junior, Juliana Cristina Carvalho 
Pereira, Maria de Fátima Freitas Vieira, Julia Graziela Fernandes Ferreira, Fabiana Gomes 
Pinheiro, Maria Auxiliadora Nardi, Renato Afonso Vinhal, Erika Graziela Gomes da Silva, Fabiana 
Maria Miranda, Nilton Carlos Resende, Viviane Aparecida Garcia, Ana Paula Oliveira, Elzeli 
Gonçalves.  

 


